
 
 
 

 
Antrag der Beiratsfraktion der CDU   

für die Sitzung des  Blumenthaler Beirates 

am 09.09.2013 

 

  
 
Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  
 
Der Beirat Blumenthal fordert den Senator für Bau, Umwelt und Verkehr Herrn 
Dr.Joachim Lohse auf, beim Gewerbeaufsichtsamt Bremen ausdrücklich die Stillle-
gung des Tanklagers Farge zu beantragen und alle dazu erforderlichen Schritte um-
gehend zu veranlassen. 
 
Begründet wird dieser Antrag durch neue Erkenntnisse im Bezug auf die zeitnahe 
Gefährdung der Trinkwasserfassung  des Wasserwerkes Blumenthal.  
 
Die Schadstoffkonzentration im Bereich des Verladebahnhofes II verunreinigt fort-
während das Grundwasser im Wasserschutzgebiet Blumenthal.  
 
Zum Wohle und Schutz der bremischen Bevölkerung und der angrenzenden Nach-
barn  und insbesondere zum Zweck der Erhaltung des Wasserschutzgebietes, wird 
die komplette Sanierung des kontaminierten Gebietes inklusive Auskofferung der 
vorhandenen einen Meter dicken Schadstoffblase erfolgen müssen und gefordert. 
 
Ein Tiefbauprojekt dieser Art steht im Widerspruch zu einem Weiterbetrieb des  
Tanklagers Farges. 
 
Weiterhin fordern wir die sofortige Veröffentlichung des ersten Sachstandsberichtes, 
in dem alle vorhandenen Kontaminationsflächen im Bereich des Tanklagers aufge-
führt sind.  
 
Für die CDU-Beiratsfraktion Blumenthal: 
 
Ralf Schwarz, Hans-Gerd Thormeier 
und die CDU Beiratsfraktion Blumenthal 
 


